

みなさんからの 請願・陳情

9月定例会で受理した請願・陳情は、請願2件、陳情2件でした。これらは、所管の委員会に付託し審査した結果、次のとおり決まりました。

採択

請願

- ・市道1133号線拡幅改良の請願書
請願者 伊達市伏黒
上ヶ戸町内会長 鈴木 益美 外20名
- ・子どもの医療費無料化年齢の引き上げを求める請願書
請願者 新日本婦人の会福島県本部
会長 加藤 和子 外2名

陳情

- ・市道1011号線の改良拡幅舗装整備に関する陳情書
陳情者 伊達市保原町
市道1011号線改良促進代表 佐藤 庄作 外12名

不採択

陳情

- ・希望の森公園の再開発について
陳情者 伊達市梁川町 堀内 守 外9名

取り下げ

請願者から請願内容の再検討を理由に取下申出書が提出され、本会議において取り下げが承認されました。

請願

- ・霊山登山入口駐車場整備に伴う常設売店並びに休憩所の設置について
請願者 伊達市霊山町
霊山登山出展会会長 高野 金助

議会のうごき

福島県市議会議員研修会開催

8月23日福島市ウエディングエルティにおいて、慶応義塾大学総合政策学部教授の草野厚氏による「政治・経済展望～どうなる日本!」と題した講演が行われました。



相馬市議会との交流会開催

10月1日相馬市議会から19名の議員が訪れ、交流会を行いました。保原総合公園亀岡家住宅、だてケーブルテレビを視察研修しました。



県知事に要望書を提出

10月3日、福島県知事に対して「伊達市堂ノ内地区市街化区域編入促進にかかる要望書」を提出しました。あわせて県議会議長、県土木部長にも同様の要望書を提出しました。

編集後記

菊の花も薫る候、本年最後の市議会だよりとなりました。

顧みますと暖冬、6月の長雨、夏の記録的な猛暑、台風4号、9号の集中豪雨と千変万化でした。今度の冬は、雪は・・・。

現在、市と市議会は平成27年までの第一次伊達市総合計画策定に向けて、協議を進めています。市民の安心・安全の地域づくり十分に論議を尽くして参ります。

まもなく冬の風物詩、伊達市特産あんぼ柿のシーズンです。温暖化で栽培管理も大変になっていますが、1年の締めくくりに大豊作を願うものです。

議会広報委員会

委員長 八巻 善一
副委員長 吉田 一政
委員 齋藤 和人
委員 清野 公治
委員 佐藤 勲
委員 滝澤 福吉